

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

M. le Commissaire Côté laisse son siège.

44.—(25346) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, concernant le compte produit par M. C. Degrelle, au montant de \$278.88, en rapport avec les travaux d'améliorations exécutés au Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de la balance qui est due à M. Degrelle sur le pourcentage du coût des travaux exécutés, savoir \$19.87, et d'informer ledit M. Degrelle que le Bureau ne peut recommander le paiement de la balance dudit compte.

45.—(25919) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant de faire voter des crédits au montant de \$373.20, pour le paiement des indemnités dues à la veuve du constable H. Bourdon, du 11 mars 1914 au 31 décembre dernier, en vertu des dispositions du Règlement 549.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil le vote de ladite somme pour les fins mentionnées dans ledit rapport.

46.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 24 du courant, à 11 hrs a.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 23 mars 1915, p.m.

Son Honneur le Maire, Président; MM. McDonald, Hébert et Ainey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$40,606.09, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—(20869) Soumis un rapport du Notaire de la Ville, demandant certains renseignements additionnels, au sujet d'une main-levée d'hypothèque garantissant la balance du prix d'achat de certains lots acquis par M. Médéric Dupuis.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Président du Bureau des Estimateurs, pour fournir les renseignements demandés.

3.—Soumise une communication de MM. F. H. Hopkins & Co., au sujet de la signature d'un contrat en rapport avec la fourniture de matériaux pour un montant de moins de \$500.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Notaire de la Ville, avec l'interpellation de l'Echevin Lapointe à ce sujet.

M. le Commissaire McDonald laisse son siège.

4.—(25994) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du remboursement à la "Terrace Land Company" d'une somme de \$38,227.64, représentant la moitié du montant qu'elle a payé à la Cité pour sa part dans le coût de l'expropriation de la rue de la Montagne, entre la rue Sherbrooke et l'avenue des Pins, avec intérêt à 5%.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved.

Commissioner Côté left his seat.

44.—(25346) Submitted a report from Superintendent of Parks, anent the account from Mr. C. Degrelle amounting to \$278.88 for improvements made in La Fontaine Park.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That payment of the balance due to Mr. Degrelle on the percentage of the cost of the work performed, to wit: \$19.87, be authorized, and that the said Mr. Degrelle be informed that the Board cannot recommend the payment of the balance of the said account.

45.—(25919) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that appropriations amounting to \$373.20 be voted for the payment of the indemnities due to the widow of constable H. Bourdon, from the 11th March 1914 to the 31st December last, in virtue of the provisions of By-law 549.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum be voted for the purpose mentioned in said report.

46.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 24th instant, at 11 a.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 23rd March 1915, p.m.

His Worship the Mayor in the Chair, and Messrs. McDonald, Hébert and Ainey, Commissioners.

1.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$40,606.09, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—(2 869) Submitted a report from the City Notary, giving certain additional information in connection with the cancellation of the mortgage given as guarantee of the balance of the purchase price of certain lots acquired by Mr. Médéric Dupuis.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Chairman of the Board of Assessors with instructions to furnish the information sought for.

3.—Submitted a communication from Messrs. F. H. Hopkins & Co., anent the signing of a contract in connection with the supply of materials for a sum of less than \$500.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the City Notary together with the question put by Ald. L. A. Lapointe in this connection.

Commissioner McDonald left his seat.

4.—(25994) Submitted a report from the Law Department anent the refund to the Terrace Land Co. of a sum of \$38,227.64, representing one-half of the sum paid by said Company to the City for its share of the cost of the expropriation of Mountain street, between Sherbrooke street and Pine avenue, with interest at 5%.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was